

Concessions religieuses en Russie. -- Un autre accord important a été conclu entre le Saint-Siège et le gouvernement russe. Jusqu'ici l'emploi exclusif de la langue russe était imposé dans les églises catholiques de tout l'empire pour la partie extra liturgique du culte (sermons, baptêmes, catéchisme, chants religieux). Le gouvernement, qui tenait à ce grand moyen de russification, a finalement consenti à le sacrifier, et dorénavant on devra substituer au russe la langue de la région : le polonais en Pologne, le lithuanien en Lithuanie, etc.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 5 avril 1907.

M. l'abbé André Delahaie, décédé hier à l'Asile de la Providence à l'Assomption, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier.*

AUX PRIÈRES

M. l'abbé André Delahaie, décédé à l'Assomption.

Sœur Marie de Saint-Casimir, née Ernestine Charron, religieuse converse, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Prières des Quarante-Heures

VENDREDI,	19	AVRIL	—	Saint-Eusèbe, à Montréal.
DIMANCHE,	21	"	—	Saint-Gabriel, à Montréal.
MARDI	23	"	—	Longueuil.
JEUDI,	25	"	—	Asile de la Providence.